

NOTA DE PRENSA

DURANTE VIAJE DE REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP VISITA COMUNIDADES NATIVAS DE LA REGIÓN AMAZONAS



En su último viaje de representación parlamentaria a la región Amazonas el congresista Eduardo Nayap visitó por primera vez las comunidades indígenas de Temashnun y Wachapea. En ambas comunidades Nayap se reunió con las autoridades y la población en general. Y les informo de los avances que se vienen dando en materia legal a

favor de las comunidades nativas como la ley del Derecho a la Consulta Previa y la realización de un Censo Nacional Indígena, que será debatido próximamente en el pleno de la Representación Nacional.

Nayap resaltó la importancia de que ahora los programas sociales del Gobierno Central lleguen hasta las comunidades indígenas y que para este propósito se haya provisto de DNI gratuito a la población.

El parlamentario escuchó las demandas de la población en cuanto a la contaminación de sus ríos por la minería informal o ilegal y el mal proceder de la empresa minera Afrodita que hasta ahora no es impedida de seguir destruyendo enormes hectáreas de territorio amazónico.

Los pobladores también mostraron su preocupación por el servicio militar que tendrán que realizar las personas con bajos recursos e indicaron que se hace necesario prestar más atención a los programas sociales para otorgar mayor facilidad a su acceso como en el caso del programa Beca 18.

Por su parte, los pobladores de Wachapea manifestaron su disconformidad con la nueva ley magisterial.

En ambas comunidades el parlamentario indígena se comprometió en gestionar ante las instituciones correspondientes los reclamos de los pobladores y realizar una mayor difusión en estas zonas alejadas de la región.

Lima, 24 de abril de 2013

Para su difusión,

Amigo:

El motivo de la presente es para informarte sobre el caso del asesinato del señor Floriano Núñez (cuidaba el medio ambiente) en Moyobamba San Martín

Lo asesinaron el 30 de agosto del 2010, el implicado era el teniente gobernador del caserío San José del Alto quien habría pagado a 2 sicarios.

El Señor Floriano era fundador de la zona y luchaba contra la tala ilegal

Los sicarios y el teniente salieron en libertad el pasado 6 de junio teniendo sentencias de 23 y 19 años respectivamente.

Te he enviado documentos y materiales de dvd

La población dice que Moyobamba es tierra de nadie ... diariamente matan y la policía no hace nada por eso que mañana sábado harán una movilización los pobladores protestando estos lamentables hechos.

Los familiares están siendo amenazados constantemente

Sra. Teonila 945142609